
 

   富士ワイズメンズクラブは「社会を明るくする運動富士市推進委員会」の加盟団体です 

国際会長主題           A・シャナヴァスカーン  より良い世界のために、共に 

アジア太平洋地域会長主題   ジョウン・ウォン   大きなインパクトを起こそう 

東日本区理事主題         山田公平         ワイズの方向を見極める 

富士山部部長主題         相磯優子         たゆたえども沈まず                            

富士クラブ会長主題        仁藤斎浩         広げよう 楽しい活動 思いやりの心 

 

会長         仁藤斎浩 

副会長        増田 隆 

書記         増田 隆 

会計         岩辺富雄 

直前会長      吉澤廣美 

担当主事      金井 淳 
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★2025 年 6 月例会★ 
と き  2025年 6月 11日（水）18:30～ 

ところ  ホテルグランド富士（0545-61-0360） 

受付 増田 隆君   

司会 吉澤廣美君 

1.開会点鐘                会長 

1.開会の挨拶            増田 隆君 

1.ワイズソング・ワイズの信条     

1.東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 

1.会長挨拶                会長 

1.ゲスト・ビジター紹介          会長 

1.誕生日 

1.各委員会・書記・会計・事務局報告               

1.出席率スマイル報告            

1.閉会の挨拶            小澤嘉道君 

1.閉会点鐘                会長            

引き続き第 38 回定時総会を開催します。 

総会終了後、19:30 頃より懇親会を開催します。 

 

6 月 Happy Birthday 
     仲澤昭夫君・増田 隆君 

 

 

５月例会報告 

在籍会員 9名 例会出席者 4名 スマイル基金 7,000円 CS基金 円 

休会会員 1名 出席率 44％ スマイル累計 40,000円 CS累計 円 

担当主事 1名 ゲスト 名  ビジター  名 総出席者    34名 

巻頭言 

「もったいない」「MOTTAINAI」 

増田 隆 

突
突然ですがみなさん、ワンガリ・マータイさんをご存じ

でしょうか。知っている方は環境問題に詳しいですね。

そうです、マータイさんは 1940年、ケニアの農家に生ま

れましたが６人兄弟で家は決して裕福ではなく多くの

アフリカ女性と同様に教育を受けられる環境ではあり

ませんでしたが、兄が両親を説得してくれて 1960 年に

は政府留学生に選ばれ、米ピッツバーグ大学で博士号を

取得し、ドイツ留学の後、1971年にナイロビ大学で生物

分析学の博士号を取得しました。2002年に国会議員とな

り、環境副大臣に任命されました。2004年、環境保護と、

民主化の功績が認められ、環境分野で初、アフリカの女

性としても初めてのノーベル平和賞を受賞されました。

2005年に毎日新聞社の招きで初来日した時、編集局長と

のインタビューで「もったいない」という日本語に出会

い、非常に感銘したそうです。リデュ―ス（ゴミ削減）・

リユース（再利用）・リサイクル（再資源化）という環

境活動の３R をたった一言で表せるだけでなく、かけが

えのない地球環境に対する Respect（尊敬の念）が込め

られている言葉、「もったいない」をマータイさんは世

界共通語「MOTTAINAI」として広めることを提唱し、キャ

ンペーンが始まりました。「MOTTAINAI キャンペ

ーン」は国連が SDGｓを採択する 10年前から、持

続可能な循環型社会の構築を目指す日本発の活

動として今や世界に広まっています。私たち富士

ワイズメンズクラブも、毎年海岸清掃活動や、W4W

清掃活動を実施しています。私の記憶が正しけれ
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ンペーンが始まりました。「MOTTAINAI キャンペーン」

は国連が SDGｓを採択する 10 年前から、持続可能な循

環型社会の構築を目指す日本発の活動として今や世界

に広まっています。私たち富士ワイズメンズクラブも、

毎年の海岸清掃活動や、W4W清掃活動を実施しています。

私の記憶が正しければマータイさんは当時、富士市に

開校していた常葉大学富士キャンパスで「もったいな

い」の記念講演をしたことを覚えています。 

5 月 4 クラブ合同例会報告 
 かねてよりの計画であった滋賀蒲生野クラブをホス

トクラブとして、富士宮クラブ、富士クラブ、京都エイ

ブルクラブの４クラブ合同例会が 6月 11日に御殿場国

際青少年センターYMCA東山荘で開催されました。 

 
富士クラブからは仁藤会長、増田副会長、吉澤直前会

長、仲澤監事の 4名、富士宮クラブからは山本会長他 5

名、京都エイブルクラブからは上澤会長他 6 名、滋賀

蒲生野クラブからは三原会長他 12名、相磯優子富士山

部長、榎本博次期東日本区書記、御殿場クラブからは杉

山会長他 1名、総勢 34名が滋賀蒲生野クラブの創立 35

周年を祝いました。各クラブの会長様より挨拶があり、

相磯富士山部長、榎本次期東日本区書記からは祝辞を

いただきました。 

引き続き、滋賀蒲生

野クラブの尾崎ワ

イズが「ショータイ

ム ヒストリアン 

ノブロウ」を演じま

した。安土城築城

450 年祭にあたり

「天守指図」の真偽議論、50 年の対立解消に向けて、

近江八幡市郷土史理事でもある尾崎ワイズが織田信長

に扮し、信長神化空間、耐震性向上、八角天守架台、呪

術・祈祷や信長の設計思想（天道思想＋天道を具現化し

たもの）等の説明を延々と 1 時間余、演武あり、唄あ

りの熱演で「天守指図」の支持派として理論整然と訴え

ました。歴史ファンにとっては、見ごたえのある演技と

講演でした。その後、1号館食堂で会食＆懇親会が開か

れ、4クラブの参加メンバーが、食べ、飲み、語りワイ

ズ談議に花を咲かせ親睦を深めました。時間の経つの

は早いもので、9時近くになり、宴もたけなわでしたが、

惜しみつつ再会を約束して、会場を後にしました。    

富士山 YMCA 大感謝祭 
 

 
綿菓子は子どもたちが自分で作ります 

時折、霧が舞い降りる朝霧高原で富士山 YMCA大感謝

祭が 5月 18日に開催されました。しばらくコロナで中

止となっていましたがようやく開催にこぎつけました。

富士クラブからは恒例の「綿菓子」。子供が自ら棒に綿

菓子を巻き付け楽しみました。来場者は以前より少な

いように感じました。売上金 3,100 円全額を富士山

YMCA に寄贈しました。参加メンバーは小澤君、小澤メ

ネット、増田君、増田メネットの 4 名でした。朝早く

からお疲れさまでした。 

富士山ＹＭＣＡ便り 
富士山 YMCA   金井 淳 

5月 18日（日）、6年ぶりとなる「富士山 YMCA 大感

謝祭」が開催されました。富士ワイズメンズクラブの皆

様をはじめ、地域の多くの企業・団体の皆様のご協力の

もと、草原での屋外アクティビティ、地域のグルメを楽

しめるフードコーナー、太鼓演奏などのステージイベ

ント、平和について考える展示コーナーなど、多彩な催

しが行われました。当日は約 350 名の皆様にご来場い

ただき、大いに賑わいました。当日の収益 81,119円は、

YMCA国際地域協力募金、ミャンマー地震緊急支援募金、

ウクライナ支援募金として活用させていただきました。

富士山 YMCA は 2027 年に 20 周年を迎えます。今後も、

地域の皆様に愛される施設であり続けられるよう、地

域の方々と共に歩みを進めてまいります。 

 

 
多くのリーダーの協力により大成功でした 


